

PROVINCIA | Cabra

El Ayuntamiento trata de salvar la Escuela Municipal de Música y Danza mediante su autofinanciación

El precio de las mensualidades será de 16,50 euros para las clases individuales de instrumentos y 10 euros para las clases colectivas.

José Moreno

Miércoles 21 de septiembre de 2011 - 18:08



El Ayuntamiento de Cabra a través de su delegación de Educación, tratará de salvar la Escuela Municipal de Música y Danza, mediante la autofinanciación. Así lo ha dado a conocer en la tarde de este martes 20 de septiembre la responsable de dicha delegación Socorro Moral (PA) junto a cinco de los ocho profesores de la misma.

Moral, dando lectura a la carta remitida a cada uno de los alumnos que durante el pasado curso recibieron las enseñanzas de esta iniciativa municipal, indicaba que la “situación económica de la Escuela es insostenible” al

no contarse para el primer trimestre del curso, con presupuesto.

Además añadía que “es muy deficitaria y las arcas municipales no pueden, en este delicado momento, seguir costeándola”, por lo que ante la opción de renunciar a ella o acercarla a la autofinanciación, se ha optado por mantenerla aún sabiendo “que la subida que se contempla en las cuotas mensuales es considerable”, desapareciendo en consecuencia la lista de espera “ya que las horas de trabajo de los profesores dependerán del número de alumnos matriculados”.

El curso 2011-2012 comenzará de manera excepcional el 9 de enero próximo y concluirá el 30 de junio, no siendo hasta comienzos de noviembre y tras conocer el número de matrículas, el momento en el que se dispondrá del horario de clases.

El precio de la matrícula se reduce a 20 euros y estará al cobro a partir del 2 de enero del 2012. El precio de las mensualidades será de 16,50 euros para las clases individuales de instrumentos y 10 euros para las clases colectivas como son música y movimiento, baile, danza y lenguaje musical. Durante el curso 2010-2011 el número total de alumnos fue de 266, ascendiendo la mensualidad a 4 euros al mes para 1 asignatura y 8 euros al mes para dos asignaturas.

El plazo para la confirmación definitiva tanto de los preinscritos como para la matriculación, se hará en el teatro El Jardinito entre el 1 y el 15 de octubre.

CATEDRA INTERGENERACIONAL

Por otro lado la delegada de Educación informó que el próximo 26 de octubre a las 17,00 horas en el Cinestudio Municipal tendrá lugar la inauguración de un nuevo curso de la Cátedra Intergeneracional de la Universidad de Córdoba, la conocida como Universidad de Mayores, dirigida a personas con más de 55 años de edad.

Durante el primer cuatrimestre los temas a impartir serán “Retos a la hora de comer para el colectivo de

mayores” y “La astronomía”. En el segundo cuatrimestre serán “Historia política y social contemporánea” y “La percepción de la obra de arte”.

El plazo de matrícula será del 27 de septiembre al 21 de octubre en el teatro El Jardinito. Las clases se impartirán en El Jardinito de 17,15 horas a 20,15 horas, los miércoles y jueves de cada semana. A lo largo del pasado curso fueron más de 100 los alumnos inscritos.

HOMENAJE A DOCENTES

También Moral informaba que el próximo 6 de octubre en el Cinestudio Municipal tendrá lugar el anual homenaje que el Ayuntamiento a través de la delegación de Educación ofrece a aquellos docentes que se han jubilado durante el pasado curso en Cabra.

AULA VIVA

Por último avanzaba que la delegación de Educación recuperará antes de que finalice el presente año el proyecto “Aula Viva” y por el que se conocen distintos lugares y rincones egabrenses a través de una serie de visitas trimestrales. La primera tendrá lugar el mes de noviembre y será a la Cruz de la Benabá; la segunda, girará en torno al mundo del olivo y el aceite, para el mes de febrero. La tercera y última visita, para los meses de abril o mayo, tendrá como tema central la recuperación de las aguas residuales y la estación depuradora.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO